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特定健診の評価は
どのようになって
いるのか

町　　長

操法大会練習場の
設備について

町　　長

まちづくりについ
て

町　　長

農道・林道の管理
について

町　　長

①し尿処理委託問題

②幼稚園跡地の活用

③ＳＳＫから購入した土地の利用

④
統一的な基準による財務書類の整備状
況と、その後の職員研修状況

⑤庁舎耐震化問題

①
教育委員会制度が平成２７年４月１日から
施行されたが、改革後の状況はいかに。教
育施設整備等どう計画されたか。

②
本町のいじめの現状と対策について、実態
把握等の結果は。
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1

　特定健診で、４項目のことを特に実施
している。健診結果説明会の折に特定保
健指導を受けているが数値データが結果
となって表れて、今後、なお一層住民の
健康管理についてどのように進めようと
考えているのか伺いたい。

８　番

淡田　邦夫
（一問一答）　佐々町でのポンプ操法の練習場は現在

サンビレッジにて行っているが、現在の
練習設備では照明が暗く完全とはいえな
いが、練習場の設備改善を行う考えはあ
るのか。

2

　佐々町まち・ひと・しごと総合戦略が
平成２７年１０月に打ち出され間もなく
１年になろうとしていますが、その進捗
状況はどのようになっているか。
　佐々町は炭鉱全盛期には、２万人を超
える人口でしたが炭鉱閉山により激減し
過疎化に陥り、それから町・議会・住人
の努力により今日の佐々町があるわけで
す。いろいろな国の施策で、まちづくり
を進めるのもいいですが、やはり地域に
あった、また、地域資源を活かしたまち
づくり、住民主体のまちづくりを考えて
いかなければならないと思うが、町長に
その考えを伺いたい。

５　番

橋本　義雄
（一括質問）

　昨年までは、環境美化作業員が産業経
済課におられ、林道・農道、そして河川
敷などの管理を行い、住民の皆さんから
大変喜ばれましたが、今年はその作業員
の雇用がなくなり、林道・農道が荒れ放
題と聞きます。この管理をどのように考
えているのか伺いたい。

3

残された施策課題
をどのように、い
つまで処理される
考えか

町　　長

関係各課長

７　番

須藤　敏規
（一問一答）

4 教育行政について
町　　長

教 育 長

４　番

永安　文男
（一問一答）
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③

次期学習指導要領の審議まとめ案が公表
されたが、このアクティブラーニングの取組
みで本町の小学校・中学校の運営、授業が
どのように変わるのか。

④
子ども主体の話し合い、学び合いの学習方
法で重要と考えられる読書促進の環境づく
りはどうするのか。

⑤
子どもの体力に関係する学校給食の在り方
について、佐々町行革委員会から答申が
出されているが、どう対応されるのか。

①
伊万里市長と鹿児島県知事の発言と行動
について、どう受け止められたか。

②
原子炉圧力容器に強度不足の可能性が発
覚した。運転をつづけることは極めて危険
ではないか。

③福島の現状をどう把握しているか。

④
今夏の猛暑でも原発は必要なかったでは
ないか。

⑤
原発の即時停止、廃炉を求めるべきではな
いか。

学校の空調拡充に
ついて

町　　長

教 育 長

介護保険の負担軽
減について

町　　長

6
「佐々町公共施設
等総合管理計画」
について

町　　長

２　番

阿部　豊
（一問一答）

　国は要支援１、２の人への給付外しに
つづき、要介護１、２についても給付外
しをしようとしています。一方、保険
料、利用料の負担増をすすめようとして
います。
　町が独自に負担軽減策を検討すべきで
はないか。
　少なくとも保険料の免除、減額を求め
る。

　平成２８年３月に策定された左記計画
のビジョン、総合的な考え方と理解す
る。
　住民が関心あるのは個別実施計画の内
容であり、今後の予算策定にも影響する
重要事項と推察するが、進捗状況及び計
画公表について伺いたい。（コスト、利
用率、老朽化、必要性等を総合的に判断
し、廃止ないし集約化の考えと理解した
が、効果的な活用や住民は何を求められ
ているのか、といった判断基準はあるも
のなのか。具体的な事項を踏まえてお伺
いしたい。）

4 教育行政について
町　　長

教 育 長

４　番

永安　文男
（一問一答）

5

原発について 町　　長

９　番

仲村　吉博
（一問一答）

　１月は大雪でした。夏もまた大変な猛
暑でした。
　小・中学校の児童・生徒にとって、過
酷な学習環境になっています。勉学条件
も良い環境にすることは行政の責務と思
う。
　直ちに完備すべきではないか。


